
 
 

MEMÓRIA DA REUNIÃO DA 
COMISSÃO DE INTERIORIZAÇÃO DO CES/PR 

 
REUNIÃO DO  
 DIA: 30 de outubro de 2002 
 Horário: 08:30  
 Local: Sala de Reuniões DGS/SESA 

16/08/10                          Marlene/CES/PR 

Presentes : Valdir Donizete de Moraes, Wanderli  Machado, Joel Tadeu  Correa, Maria de Lourdes 1 
Gomes Adolfo, Sônia Maria Anselmo e Francisca Batista. 2 
 3 
Teve início esta reunião às 09:00 horas, com informe dado por Valdir que o 4 
representante da Comissão  de Interiorzação não está participando das reuniões da 5 
Comissão de Comunicação, devemos portando nomear outro representante . Joel 6 
Tadeu colocou que os documentos solicitado a ele de São Mateus do Sul, não estão 7 
em seu poder; possivelmente estes documentos foram extraviados. Wanderli então 8 
sugere que se faça um sistema de protocolo interno para os documentos, criar uma 9 
pasta para arquivar documentos que estão sendo estudados, e que  n ficará 10 
registrado os documentos ali pendentes; sugere ainda a pauta desta reunião  como 11 
inclusão   do Curso de Capacitação e Plenária de Conselheiros. Fica definido por esta 12 
Comissão que o nosso representante na Comissão de Comunicação será  Valdir 13 
Donizete de Mores , o qual trará para esta Comissão tudo o que for lá discutido, para 14 
que esta Comissão possa deliberar sobre o assunto. Valdir está levando a 15 
documentação de Apucarama para estudos juntamente com Maria de Lourdes, sendo 16 
que as reuniões será em Londrina, solicitamos que CES/PR viabilize o pagamento das 17 
despesas do Conselheiro. Sobre  a solicitação de Terra Roxa, solicitamos Regimento 18 
Interno três  últimas atas das reuniões, Lei que criou o Conselho, Homologação da 19 
composição do Conselho , lista de presença também  das três últimas reuniões, para 20 
após os estudos darmos um parecer e que o CES/PR encaminhe esta denuncia ao 21 
Ministério Público. Sobre solicitação do Conselho de Palmital , Wanderli e Francisca 22 
levaram os documentos para estudo e já solicitamos informação sobre se a  Lei está 23 
tramitando, em que estágio esta ou se já foi aprovada. Criar um impresso para fluxo 24 
de informação da Comissão, sobre o que necessita de encaminhamento a serem feitos 25 
pela Secretaria Executiva do CES/PR, facilitando  assim a leitura. Valdir explana sobre  26 
a Plenária de Conselheiros, informando que sobre  as despesas de conselheiros 27 
municipais que virão para a  Plenária, o CES não poderá viabiliza-las pois o CES não  28 
dispões de verbas para tanto. Sônia propõe que seja discutido no CES que retirem-se 29 
o pagamento das despesas dos segmentos de Gestores e Prestadores , subsidiando 30 
apenas  os segmentos de Usuário e Trabalhadores, usando das licitações já existente 31 
com acréscimo de 25% a mais que toda licitação tem direito q que para economizar 32 
se faça  a reunião do CES no dia 18/11/02, pois os conselheiros  em sua maioria já 33 
estarão aqui. Wanderli da informe que no dia 01/12 e 03/12/02 acontecerá a Plenária 34 
Nacional   em Brasília – DF, sendo que para tanto o CES deverá na reunião de hoje 35 
indicar seus quatros representantes para participar. Sobre o Curso de capacitação de 36 
Conselheiros, Wanderli informa que a  NESCO, afastou-se definitivamente do curso  e 37 
que a Escola de Saúde Pública através do DR. Léo, falar diretamente com o Consórcio 38 
para assumir este processo e a  mesa diretora  acatar, que a Escola pode assumir este 39 
processo, sendo que nada passou pelo Núcleo e pelo CES. Será apresentado na 40 
reunião do CES informações sobre o andamento dos cursos  e sobre este processo de 41 
mudança de quem assume o curso de capacitação. 42 


